

# 1. Leitartikel des Präsidenten der Gemeinschaft der Heeresflugabwehrtruppe e.V.

## Der Präsident hat das Wort

### Zur Erinnerung an die Tradition der Heeresflugabwehrtruppe in MUNSTER

Liebe Kameradinnen und Kameraden!

Zusammen mit Oberst Kuhlen, unserem General der Heeresflugabwehrtruppe bis Ende 2012, habe ich das Ausbildungszentrum MUNSTER besucht, um an einer Informationsveranstaltung zur Gestaltung des Tages der Panzertruppen und der Feierlichkeiten anlässlich des Volkstrauertages am Ausbildungszentrum MUNSTER teilzunehmen. Aus den Neuerungen ergeben sich Konsequenzen für die Pflege der Tradition unserer Truppengattung in MUNSTER.

Der General der Panzertruppen, Brigadegeneral Schütt, Oberst Kuhlen und ich sind uns darin einig, dass die Tradition der Heeresflugabwehrtruppe in der Kaserne Panzertruppenschule in einem Dreiklang in Erinnerung gehalten wird. Der Vorstand der Gemeinschaft hat sich dem angeschlossen.

Zum Ersten soll direkt am Eingang der Kaserne der Flakpanzer GEPARD gemeinsam mit dem KPz LEOPARD, dem SPz MARDER und dem SpähPz LUCHS das Gefecht der verbundenen Waffen symbolisieren, in dem die Heeresflugabwehrtruppe einen gewichtigen Anteil hatte.

Die Truppenfahne soll im zentralen Plenarsaal und damit im Mittelpunkt des Ausbildungszentrums MUNSTER aufgestellt bleiben, um hier zu dokumentieren, dass das Ausbildungszentrum Heeresflugabwehrtruppe ein fester Bestandteil des Ausbildungszentrums MUNSTER war.



Udo Beitzel  
Foto: Günter Zawada